

2017.SR.000269

Kleine Anfrage Fraktion SVP (Alexander Feuz, SVP): Umbau Volksschule Kirchenfeld: Welche Optionen für Provisorien werden vom Gemeinderat geprüft? Auch solche im Quartier?

Gemäss Medienmitteilung des Gemeinderates vom 6.12.2017 muss der Baustart bei diesem gewaltigen 46 Mio. Projekt erneut verschoben werden. Der Fragesteller hat bereits frühzeitig auf den zu erwartenden Widerstand im Quartier und die daraus resultierenden Verzögerungen hingewiesen. Es interessiert die Eltern im betroffenen Schulkreis, was nebst dem bereits bekannten und zu Recht kritisierten Projekt im weit entfernten Schulhaus Enge für andere Optionen nun für die Zeit des Umbaus geprüft werden.

In diesem Zusammenhang wird der Gemeinderat höflich um die Beantwortung der folgenden Fragen ersucht:

1. Welche Optionen werden für die Provisorien konkret geprüft?
2. Werden auch Provisorien im betroffenen Schulkreis abgeklärt? Wenn ja, welche?
3. Wenn nein, warum nicht?

Bern, 07. Dezember 2017

Erstunterzeichnende: Alexander Feuz

Mitunterzeichnende: Kurt Rügsegger